



**ACADÉMIE
DE LILLE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

INVITATION PRESSE

Lille, le 30 novembre 2022

Inauguration du premier laboratoire de Mathématiques Lewis Carroll

Collège Bayard de Denain – jeudi 1^{er} novembre 2022

Dès septembre 2022, un premier Laboratoire Lewis Carroll est entré en fonctionnement au collège Bayard de Denain, auquel s'associent les collèges Turgot et Villars.

Dans ce cadre, la rectrice Valérie Cabuil se rendra au collège Bayard de Denain ce jeudi 1^{er} décembre à 14h30, pour inaugurer le premier laboratoire de mathématiques Lewis Carroll.

Projet à l'échelle de l'établissement et de son territoire, le « laboratoire de mathématiques » est un lieu d'échanges de pratiques et de réflexion disciplinaire et didactique, un lieu de formation, de production de ressources, d'expérimentation pour les enseignants de mathématiques en coordination avec les équipes des autres disciplines qui vise à accroître l'efficacité de l'enseignement à destination des élèves et des étudiants.

Dans l'académie de Lille, un label « Laboratoire Lewis Carroll » est accordé aux structures répondant aux caractéristiques suivantes :

- Un laboratoire porté par un labomaths collège, au carrefour de l'école primaire et du lycée,
- Un lieu de rencontres et de projets de développement professionnel pluridisciplinaires,
- Un travail engagé autour de la logique, traitée dans une dimension partagée, transversale, et complémentaire.

Contact presse
Rectorat de l'académie de Lille
Service communication

Tél : 03 20 15 60 77
Mél : ce.communication@ac-lille.fr

144, rue de Bavay
59000 Lille